



地域住民、地域団体の 皆さんと体験活動！



5・6月も地域住民や地域団体の皆さんにご協力いただき、多くの体験活動を行いました。子どもたちは、初めて体験する活動にも夢中で取り組んでいる様子でした！

今年も地域住民の鈴木さんのご協力で、さつまいもの苗植えを体験させていただきました。昨年植えたさつまいもはたくさん実り、子どもたちも大喜びでした！今年も芋ほりが待ち遠しいです。

また、6月16日には玉ねぎの収穫も体験させていただきました。袋いっぱいにとれた玉ねぎは、それぞれのご家庭にもいただけたので、子どもたちはとても嬉しそうでした！！

ひまわり迷路プロジェクト始動！！

同じく鈴木さんのご協力のもと、今年もひまわり迷路プロジェクトがスタートしました！

まずは、看板作りに取り掛かり、ひまわりをイメージして、黄色とオレンジで手形を付けました！一人ひとり違う手の形に子どもたちも面白がりながら模様をつけていました。

上級生は、鈴木さんと一緒に迷路の設計をし、自分たちが思いを迷路としてデザインしました！



6月23日にはあおぞらこども園近くの畑に種を植えました！種は小さく、慣れない軍手での作業に苦戦している子どもいましたが、一生懸命植えている姿が素敵でした。お盆の頃に満開になる予定ですのでお楽しみに～！

ならは藍染め会の皆さんとの交流

今年こども教室では、ならは藍染め会の皆さんにご協力いただき、藍の定植体験をさせていただきました！

ならは藍染め会は、2014年の3月に広島県の小学生から藍の種が届いたことがきっかけに、2016年に発足し、藍の栽培や育成、染料の生産や藍染めの体験活動などを続けています。

そこで今回、藍染め会の会員さんの畑を一部お借りして藍の定植体験をしました。今後、育った藍でたたき染め体験を予定しています。

子どもたちはどのように藍が育つのか、どのように藍で染めることができるのか楽しみにしている様子でした!!お楽しみに～!



にこにこ食堂 パステル

活動紹介

去年の12月に有志のみなさんで始まった「にこにこ食堂 パステル」さんが、3か月に1回程度で活動しています。

6月22日(日)は、地域施設のまざらっせで新聞工作や、水遊び、駐車場に落書き遊びをしました。

お昼はタコライス、もずくスープ、フルーツポンチがふるまわれ、皆さんおかわりしておなかいっぱい食べていました!

この「にこにこ食堂 パステル」さんの活動は、お子さんやそのご家族だけでなく、地域の皆さんもご参加いただけます。

地域と子ども、子育て世代が交流できる貴重な機会ですので、多くの皆さんのご参加をお待ちしています!

次回は、8月に実施予定ですので、ぜひご参加ください。

【お問合せ先】 榎葉町地域学校協働センター (榎葉小学校 1階)

渡邊・渡部

(直通) 070-7421-5156 (こども課) 0240-23-5515

kyoudou-n@town.naraha.lg.jp